
En la Ciudad de México, siendo las trece horas con cuarenta y cinco minutos del día 
primero de diciembre de dos mil catorce, se reunieron en el vestíbulo del auditorio de 
las oficinas centrales del Instituto Nacional Electoral, ubicadas en Viaducto Tlalpan, 
número cien, esquina Periférico Sur, Colonia Arenal Tepepan, Delegación Tlalpan, 
Distrito Federal, a fin de celebrar la Tercera Sesión Extraordinaria del Comité de Radio 
y Televisión, las siguientes personas: La Licenciada Alejandra Pamela San Martín Ríos 
y Valles, Consejera Electoral Presidenta del Comité de Radio y Televisión; el Licenciado 
Enrique Andrade González, Consejero Electoral integrante del Comité; el Maestro 
Marco Antonio Baños Martínez, Consejero Electoral, integrante del Comité; el 
Licenciado Ignacio Labra Delgadillo, Representante Propietario del Partido Acción 
Nacional; el Doctor Martín Virgilio Bravo Peralta, Representante Propietario del Partido 
Revolucionario Institucional; el Licenciado Fernando Vargas Manríquez, Representante 
Suplente del Partido de la Revolución Democrática; el Licenciado Jesús Estrada Ruíz, 
Representante Suplente del Partido del Trabajo; la Licenciada Erika Mariana Rosas 
Uribe, Representante Suplente del Partido Verde Ecologista de México; el Licenciado 
Guillermo Elías Cárdenas González, Representante Suplente del Partido Movimiento 
Ciudadano, la Licenciada María de Lourdes Bosch Muñoz, Representante Suplente del 
Partido Nueva Alianza; el Licenciado Alejandro Álvarez Fernández, Representante 
Propietario del Partido Morena, el Ciudadano Juan Acosta Garatachía, Representante 
Suplente del Partido Humanista y el Licenciado Ernesto Guerra Mota, Representante 
Suplente del Partido Encuentro Social. Asimismo, concurre a la sesión el Maestro 
Patricio Ballados Villagómez, en su carácter de Secretario Técnico del Comité de Radio 
y Televisión. Los invitados presentes en la sesión fueron: el Maestro Arturo Sánchez 
Gutiérrez, Consejero Electoral; la Licenciada Mariana de Lachica Huerta, 
Representante de la Oficina del Consejero del Poder Legislativo por el Partido Acción 
Nacional; el Licenciado Luis Raúl Banuel Toledo, Representante de la Oficina del 
Consejero del Poder Legislativo por el Partido Verde Ecologista de México; la 
Licenciada Refugio Esther Morales Pérez, Representante de la Oficina del Consejero 
del Poder Legislativo por el Partido Movimiento Ciudadano, y el Licenciado Alberto 
Efraín García Corona, Representante de la Oficina del Consejero del Poder Legislativo 
por el Partido Nueva Alianza.------------------------------------------------------------------------------ 
La C. Presidenta Consejera Electoral, Licenciada Alejandra Pamela San Martín 
Ríos y Valles: Vamos a dar inicio a la Tercera Sesión Extraordinaria de este Comité, y 
habiendo quórum legal para sesionar, al estar presente el Consejero Marco Antonio 
Baños, el Consejero Enrique Andrade y yo, declaro legalmente instalada esta sesión. 
Salió un momento el Consejero Nacif. ------------------------------------------------------------------   
También agradezco en esta sesión la presencia del Consejero Arturo Sánchez y de 
nuestro Secretario Técnico, Patricio Ballados; de igual forma la participación de los 
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distintos representantes de los partidos políticos y de los Consejeros del Poder 
Legislativo.  -----------------------------------------------------------------------------------------------------  
Ahora le pediría al Secretario Técnico que dé cuenta del orden del día. ----------------------   
El C. Secretario Técnico, Maestro Patricio Ballados Villagómez: Con mucho gusto, 
Presidenta. ------------------------------------------------------------------------------------------------------   
El orden del día previsto para esta sesión ha sido circulado con anterioridad, por lo que 
procedería a someterlo a la consideración de los integrantes. -----------------------------------   
La C. Presidenta Consejera Electoral, Licenciada Alejandra Pamela San Martín 
Ríos y Valles: Siendo congruentes con lo que se aprobó en la sesión anterior, quisiera 
proponer que bajáramos o retiráramos del orden del día los puntos 3 y 4, que son 
relativos a la pauta del Proceso Electoral Federal y de los Procesos Electorales Locales, 
para que pudiéramos analizarlos al igual que los de la sesión anterior, en la próxima 
sesión que tendremos esta semana del Comité de Radio y Televisión.  ----------------------  
El 2 se quedaría porque es el acuerdo relacionado con la entrega de materiales. Digo, 
la propuesta está en retirar el 3 y el 4. ------------------------------------------------------------------   
Me ha pedido la palabra el Consejero Marco Antonio Baños. ------------------------------------   
El C. Consejero Electoral, Maestro Marco Antonio Baños Martínez: Perdóneme, 
Presidenta; sí la había pedido, pero la retiro. Estoy de acuerdo. --------------------------------   
La C. Presidenta Consejera Electoral, Licenciada Alejandra Pamela San Martín 
Ríos y Valles: Muchas gracias, Consejero Baños. -------------------------------------------------   
Me ha pedido la palabra Fernando, del Partido de la Revolución Democrática. -------------   
El C. Representante del Partido de la Revolución Democrática, Licenciado 
Fernando Vargas Manríquez: Gracias. También propondría el retiro del punto 2 del 
orden del día, dado que tiene una estrecha vinculación con el catálogo. Basta leer en 
los considerandos de este punto, por ejemplo en el 18, segundo párrafo dice: “Lo 
anterior, de acuerdo al Catálogo de Emisoras de Radio y Televisión aprobado por el 
Comité para la elección de que se trate”. --------------------------------------------------------------   
La C. Presidenta Consejera Electoral, Licenciada Alejandra Pamela San Martín 
Ríos y Valles: Atendiendo a la petición que nos formula el representante del Partido de 
la Revolución Democrática y considerando que todos los acuerdos que han sido 
retirados de la sesión del día de hoy sí guardan alguna relación para poder analizarlos, 
ya sea confirmaremos cuándo vamos a checar cuáles son los puntos que tenemos 
agendados el miércoles para Consejo General para ver si es una sesión muy larga; de 
no ser el caso probablemente podríamos tener la sesión del Comité el miércoles, 
después del Consejo General. ----------------------------------------------------------------------------   
En caso de que sea una sesión muy larga el Consejo General, convocaríamos para el 
día jueves por la mañana muy probablemente, pero nos comunicaríamos a sus oficinas 
para ya informarles, y por supuesto recibirán un correo. Estas serían las dos 
alternativas. -----------------------------------------------------------------------------------------------------   
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Con esto le pediría a nuestro Secretario Técnico que sometiera a consideración de los 
partidos políticos el orden del día, retirando los puntos 2, 3 y 4, o sea, incluyendo la 
relación y seguimiento de acuerdos y la relación de acuerdos tomados en la sesión. ----   
Le pido que someta a consideración el orden del día. ----------------------------------------------  
El C. Secretario Técnico, Maestro Patricio Ballados Villagómez: Con mucho gusto, 
Presidenta. Sometería el orden  del día con las modificaciones para quedar con dos 
puntosB ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  
La C. Presidenta Consejera Electoral, Licenciada Alejandra Pamela San Martín 
Ríos y Valles: Les pido que guarden silencio, por favor, para concluir esta sesión. Ya 
casi vamos a acabarla.  -------------------------------------------------------------------------------------  
El C. Secretario Técnico, Maestro Patricio Ballados Villagómez: Retirando los tres 
puntos del orden del día señalados por la Presidenta, quedando dos puntos: Relación y 
seguimiento de acuerdos, y segundo, recuento de acuerdos tomados por la sesión.  ----  
Se solicita a los representantes de los partidos políticos señalar su consenso con estas 
modificaciones al orden del día. --------------------------------------------------------------------------   
¿Existe consenso por parte de los partidos políticos? ----------------------------------------------  
Sírvanse manifestarlo. ---------------------------------------------------------------------------------------   
Existe consenso, Presidenta. ------------------------------------------------------------------------------   
La C. Presidenta Consejera Electoral, Licenciada Alejandra Pamela San Martín 
Ríos y Valles: Le pido que ahora tome la votación de los Consejeros Electorales 
integrantes de esta Comisión. -----------------------------------------------------------------------------   
El C. Secretario Técnico, Maestro Patricio Ballados Villagómez: Con gusto. Se 
somete a los miembros de este Comité el orden del día, con las modificaciones para 
suprimir tres puntos conforme a lo señalado por la Presidenta del Comité. ------------------   
Los que estén por la afirmativa, sírvanse manifestarlo. --------------------------------------------   
Por unanimidad de votos. -----------------------------------------------------------------------------------   
TERCERA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL COMITÉ DE RADIO Y TELEVISIÓN. ----  
PRIMERO DE DICIEMBRE DE DOS MIL CATORCE. ---------------------------------------------  
AL TÉRMINO DE LA OCTAVA SESIÓN ORDINARIA. -------------------------------------------  
ORDEN DEL DÍA. --------------------------------------------------------------------------------------------  
1. Relación y seguimiento de acuerdos. ----------------------------------------------------------------  
2. Recuento de acuerdos tomados en la sesión. -----------------------------------------------------  
La C. Presidenta Consejera Electoral, Licenciada Alejandra Pamela San Martín 
Ríos y Valles: Perfecto. Pasaríamos al siguiente asunto del orden del día, que es la 
relación y seguimiento de acuerdos, misma que está a su consideración a pesar de 
haber sido discutida en la sesión anterior. -------------------------------------------------------------   
Me parece que ya los temas fueron atendidos, pero está a su consideración. --------------   
Al no haber intervenciones, pasaríamos al siguiente asunto del orden del día, que es el 
recuento de los acuerdos tomados en esta sesión, mismos que evidentemente 
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consistirían en presentar los proyectos que fueron bajados del orden del día en la 
próxima sesión que habremos de celebrar, y notificar por supuesto a los integrantes del 
Comité cuándo habrá de celebrarse esta sesión. ----------------------------------------------------  
Con esto daríamos por agotado el orden del día, con lo que se levantaría la sesión 
agradeciendo antes la presencia de todas y todos ustedes. Muchas gracias. ---------------   
Sin otro asunto que tratar, se dio por concluida la Tercera Sesión Extraordinaria del 
Comité de Radio y Televisión del Instituto Nacional Electoral, siendo las trece horas con 
cincuenta minutos del día de su inicio. ------------------------------------------------------------------  
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